

Polsek Juntinyuat Ikuti Latihan Teknis Teritorial Triwulan III Tahun 2023 di Desa Tinumpuk

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 28, 2023 - 16:46



Polsek Juntinyuat Ikuti Latihan Teknis Teritorial Triwulan III Tahun 2023 di Desa Tinumpuk

Indramayu, - Dalam rangka meningkatkan kualitas kinerja Babinsa (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban) di wilayah Indramayu, KODIM 0616/Indramayu menggelar Latihan Teknis Teritorial Triwulan III Tahun 2023 di Desa Tinumpuk, Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu. Jumat

(28/07/2023)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat, antara lain Mayor Inf Ohan S sebagai Kasdim 0616/Indramayu, Camat Juntinyuat Drs. Asep Kusdianati, M.Si, Danramil 1609/Juntinyuat Kapten Inf SudiYanto, Kapolsek Juntinyuat IPTU Dedi Wahyudi, S.H, Kuwu Desa Tinumpuk Eka Munandar, serta para anggota Polsek Juntinyuat, Koramil 1609/Juntinyuat, dan Pol PP Kecamatan Juntinyuat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program kerja Kodim 0616/Indramayu yang bertujuan untuk memperkuat peran Babinsa dalam menjalankan tugasnya sebagai ujung tombak komunikasi antara TNI-POLRI dan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, para peserta mendapatkan materi latihan yang beragam, seperti Puldata Teritorial, Temu Cepat Lapor Cepat, Penguasaan Wilayah, Komunikasi Sosial (Komsos), Binwanwil (Bina Warga Wilayah), dan Karya Bhakti.

Setiap materi bertujuan untuk meningkatkan kemampuan Babinsa dalam melaksanakan tugas pokoknya sebagai pembina keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Kapolsek menyampaikan, pelaksanaan latihan dilakukan di dua lokasi, yaitu di Aula Desa Tinumpuk dan Kantor Balai Desa Tinumpuk, serta di Ponpes Nurul Islam Desa Tinumpuk untuk kegiatan Karya Bhakti.

“Dengan melalui latihan teknis ini, diharapkan para Babinsa mampu dan mumpuni dalam melaksanakan tugas pokok sehari-hari di lapangan serta meningkatkan kinerjanya sebagai pembina dan pelindung wilayah masyarakat.” Pungkasnya.